

Norddeutsche Meisterschaften: Pascal Berthold sprintete über die Hürden zu Silber

Berlin. Bei seinem ersten Wettkampf nach mehrmonatiger Verletzungspause überraschte Pascal Berthold sich selbst am meisten. Der Leichtathlet sicherte sich bei den Norddeutschen Meisterschaften der AK 15 in Berlin den Vizetitel über 80 m Hürden und das sogar in persönlicher Bestzeit mit 11,41s. Zwillingbruder Florian hatte trotz Sieg im Vorlauf leider nur das B-Finale erreicht und wurde dort Zweiter. Wie sehr er sich hier gesteigert hatte, zeigt ein Blick auf beide Finals: Florian lief mit 11,45 s die insgesamt viertschnellste Zeit.



Über die 80 m Hürden lief Pascal Berthold (li) in neuer persönlicher Bestzeit zum Vizetitel.

Wacker schlug sich auch Clemens Wilke als Frühstarter in dem großen Teilnehmerfeld mit fünf Vorläufen. Er erreichte als Einziger der M 14 überhaupt ein Finale und kam dort als Sechster ins Ziel des B-Finals.

Text: K. Bechly/Foto: J. Berthold

Deutsche Seniorenmeisterschaften: Bronzemedaille für Daniel Freimuth

Erfurt (keb). Bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften in der Leichtathletik im Juli gingen auch 21 Teilnehmer aus Brandenburg an den Start. 13 von ihnen kehrten mit mindestens einer Medaille zurück, darunter Daniel Freimuth (M 35) vom SC Frankfurt. Er gewann über 400 m die Bronzemedaille in 55,19 s.